## 病院からの回答

病院に寄せられたご意見に対し、病院から回答させていただきます。

## (ご意見の内容等)

ご意見回収日 平成 30 年 5 月 22 日 ご意見回収場所 ご意見コーナー

- 入院室のテレビの裏面にほこりが2箇所あったので、ない方がいいと思った。
- 余裕があれば、水道の蛇口は上に向かって上げる方式にする事ができる のだと思った。(テレビで水災害の2次災害を観たことがあるので。)

## (病院からの回答)

回 答 日 平成30年6月8日 回答部署責任者 総務課長 村中 真澄

この度は貴重なご意見ありがとうございます。

テレビ裏面のほこりに関しては、掃除が行き届いておらず申し訳ございませんでした。早速作業責任者に今回のご意見を伝え、作業を見直すようにしました。

シングルレバー混合栓(水道の蛇口)は、24年前の建設当時において上げ止め(レバーを上げると水が止まる)方式が一般的であったためほとんどの混合栓が上げ止め式になっています。ご指摘のとおり、地震などの災害時、落下物等によりレバーが下がってしまい水が出たままとなることが懸念されるため、改修の際は全て下げ止め方式を採用しています。

No.13

今回の貴重なご意見ありがとうございました。 今後も皆様のご意見を参考に"より愛される病院づくり"を進めてまいります。